



del Pinar se hace deudora de María Auxiliadora



de la tarde.

La Plaza Mayor es amplia y limitada por edificios notables, entre ellos el antiguo Pósito, un edificio que se usa como geriátrico, un pub, el Ayuntamiento y la iglesia Parroquial... Sus calles, rectas, encajadas, con detalles de balconcillos de madera le dan al pueblo un gusto característico.

Como hago cada vez que visito una localidad, entro a su iglesia, aquí dedicada a la Asunción de la Virgen. Fuera, los sonidos de una música por altavoces están comunicando al pueblo la cercanía de la celebración religiosa. Por una portada de tres arcos paso al recinto parroquial; dentro ya, me llama la atención el retablo del altar mayor y la disposición del templo con forma de cruz latina y cúpula. Delante del altar ya se encuentra la imagen de María Auxiliadora.

Acabada la Misa se ha dispuesto inmediatamente la procesión. Al aparecer la imagen por la puerta de tres arcos los presentes han saludado tal presencia con sucesivos ¡vivas! cariñosos mientras una traca ha creado ruido y advertencia festiva al pueblo. Entre rezos y

oraciones, charlas y saludos de los participantes, se ha ido desarrollando el recorrido de ida y vuelta al templo parroquial, por dos calles largas, llenas de pequeños detalles representativos de una bonita arquitectura presente en las fachadas. "Tenemos mucha devoción a María Auxiliadora y por ello estamos aquí, llevando a la imagen en procesión por nuestro pueblo...", me dicen.

A las puertas del atrio parroquial la imagen ha quedado en una mesita para ello dispuesta, y las gentes se han acercado a un pequeño canastillo a su lado colocado para dejar en ella su 'contribución' económica de colaboración y amor. Después el Coro Parroquial de mujeres ha entonado una hermosa Salve de despedida, antes de que la imagen de María Auxiliadora fuera introducida nuevamente en la Parroquia, y en su Capilla.

Las calles han vuelto a quedarse entonces, nuevamente desiertas. Enfrente de la gasolinera de la salida de la población, en una sala que sirve de 'todo' los 'peques' de la localidad terminaban sus ensayos para la función de la tarde.